

Spende für das neue Freizeitgelände – unser Verkaufsstand beim Adventssingen bringt 55 € für den Stadtteil

Ab März 2026 soll das neue Freizeitgelände auf dem Katzenbergtunnel entstehen. Wie bereits bei der Planung des Geländes, hat sich die OGS unserer Schule dieses Jahr wieder eingebbracht und eine neue Spende an den Bürgerverein Heuchelhof übergeben, die sie am Adventsmarkt eingenommen hatten.



Am Freitag zuvor verkauften die Kinder selbstgebastelte Erdnusskränze, um Wintervögel in der kalten Jahreszeit bei der Futtersuche zu unterstützen. Viele Käufer nahmen die hilfreichen Schmuckstücke mit auf ihren Balkon oder in den Garten.

Die Einnahmen dieser Aktion spendeten die Kinder der OGS vollständig zu ihrer ersten Summe von 40€ und freuen sich nun auf den neuen „Riesenspielplatz auf dem Autobahndeckel“.

Kurz vor Weihnachten ging die Spende weiter an die Stadt, die das Gelände baut.

Die 2. Bürgermeisterin, Sandra Vorlovà, nahm unseren Spendenbrief am Baugebiet mit vielen Mitgliedern des Stadtrats entgegen und bedankte sich ausdrücklich für das Engagement der Kinder.



Danke für alle Helfer und Unterstützer dieser tollen Aktion!

Bericht: Teresa Horn für die OGS

Foto: Stephanie Kühn